### B&G財団から助成金授与

海洋センター・プール修繕に2120万円助成

5月24日、東京都のブルーシー・アンド・グリーンランド(B&G)財団の大島康雄常務理事が本町を訪れ、佐藤公敏町長に助成決定書を手渡しました。海洋センターは、昭和59年に完成し、62年に財団から町に無償譲渡された施設で、水泳や水中ウオークなど健康スポーツ施設として利用されています。

今回老朽化に伴い、今年10月から来年1月に 約4千万円をかけてプール全面改修を行います。 その改修に当たり2120万円の助成を受けるもの です。リニューアルが楽しみですね。

(プールは9月30日まで使用できます。)



# 「父の日」には心温まる花を

JA大井川花卉協議会より町長に花束贈呈

6月8日、花卉の消費拡大、生産振興を目的に「父の日」に併せて、心温まるきれいな8品目の花をプレゼントしていただきました。



# 最優秀賞に中村風香\*ん(中央小)

交通安全子供自転車鳥田地区大会で見事栄冠!

第45回交通安全子供自転車島田地区大会が5月19日、島田市総合スポーツセンターで開催されました。島田警察署管内からは9校10チーム、計55人が出場し、本町からは中央小学校が参加しました。交通ルールの知識などを問う学科と、自転車の実技テストの合計点数で競いました。

結果は、団体の部・優秀賞(Aチーム、Bチームとも)、個人の部・最優秀賞に中村風香さん、優秀賞に鈴木瑠菜さん、学科テスト最高得点賞に戸塚優風さんが入賞しました。





- ▲参加した中央小学校の 皆さん(島田市総合ス ポーツセンター・ローズ アリーナにて)
- ◀個人の部・最優秀賞に 輝いた中村風香さん

#### Topics

川根本町のまちの話題



# "節電の夏"に「涼」を求めて

千頭駅前にグリーントンネルをつくりました

川根本町商工会第2支部(中原康夫支部長= 千頭東)では、6月7日、千頭駅前に緑のカー テントンネルを制作しました。作業には、第2 支部に所属する商店や企業などの代表者と従業 員の約25名が参加しました。

4時間をかけて完成したのは、竹が素材の高さ約2.5 に、長さ約6 にのトンネル。トンネルの両側には「ゴーヤ」と「レッドインパクト」を植えた12個のプランターを設置し、苗が竹を伝って育ち、7月中旬には緑のトンネルが出来上がるとのこと。

商工会の中森亮介さんは「本町を訪れる観光 客の方や地元の方に涼を感じていただき、良い 憩いの場となれば」と話していました。

※レッドインパクト:つる性で赤い花を付ける

# "節電の夏"を乗り切るため

役場に緑のカーテンを設置、種も窓口で配布

5月31日、役場本庁舎に緑のカーテンを設置

しました。植えたのは「アサガオ」「ゴーヤ」「ルコー草」に加えて、今年の注目は「フレンチメロン」。

本庁と総合支所の窓口では、中部電力 (株)から寄贈された「アサガオ」と「ゴーヤ」の種、300袋が配布されました。省エネの推進に努めます。



### 悪質商法被害防止へ協定

高齢者などを狙う悪質商法・島田署と情報共有

本町と島田警察署は5月30日、悪質商法や振り込め詐欺被害の情報を共有するため「消費生活侵害事犯の被害拡大防止等に向けた連携に関する協定」を締結しました。

協定は、町が消費生活犯罪の被害が疑われる相談を受けた場合、相談者の同意を得た上で、速やかに相談内容を島田警察署に提供し、同署も消費生活犯罪の被害事例や手口などの情報を町に提供し、情報の共有化を図るものです。被害拡大の防止や悪質業者の早期摘発を目的としています。

昨年12月に県と県警本部が協定を締結。それ以降、県内市町と所轄警察署との間で協定 締結が進んでいます。



協定を締結した佐藤町長定と柴署長衙

## 街路灯清掃、地域も明るく

千頭駅前など、商工会と中部電力合同で作業

6月6日、高所作業車を使い約20基を清掃 し、観光客に快く来訪していただけるよう美 観保全と地域貢献活動として実施しました。



「明るいまちづくり」に貢献、感謝します。